



UNIVERSIDAD DEL SURESTE  
LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA  
CAMPUS COMITÁN



# ”HISTORIA DE LA MEDICINA DEL TRABAJO”

ALUMNO: LEONARDO DOMÍNGUEZ TURRÉN

DOCENTE: DR AGENOR ABARCA

SEMESTRE: 5TO GRUPO: “A”

MATERIA: MEDICINA DEL TRABAJO

COMITÁN de DOMÍNGUEZ, CHIAPAS a 04 de Septiembre de 2024.

Las condiciones de trabajo y empleo tienen importantes consecuencias sanitarias, tanto positivas como negativas. 1986 La Carta de Ottawa La promoción sanitaria afirma que " el trabajo y el tiempo libre deberían ser una fuente de salud para la población"

Cada ciudadano tiene derecho al trabajo saludable y seguro, y a un ambiente laboral que le permita vivir social y económicamente una vida productiva y plena.

La Salud Ocupacional debe velar porque estas condiciones se cumplan. Con el desarrollo industrial y económico se han provocado un deterioro injustificado de la salud. La organización Internacional del Trabajo Charles Turner Thackrah. Pedro Felipe Monlau

Salud ocupacional

Control y la prevención de las enfermedades, los accidentes de los trabajadores. Velar por las desviaciones de la salud de los trabajadores. Promoción de la salud de trabajadores Salud ocupacional La salud ocupacional descansa sobre la epidemiología, que le permite lograr los siguientes propósitos.

La seguridad industrial Se establece una jornada de trabajo en comercio y talleres. Indemnización e incapacidades por accidente de trabajo Trabajo de la mujer antes y después del parto. Antecedentes históricos Los cambios en la estructura social y económica que han ocurrido en el mundo durante los últimos 100 años han tenido un efecto prevalentes en

Epidemiología.

Antecedentes históricos Con el surgimiento de la Revolución Industrial, después de la mitad del s XVIII, es cuando se dedican a indagar las intoxicaciones y las enfermedades del trabajo por primera vez. Epidemiología Cada enfermedad o lesión tiene su propia epidemiología. Por eso se llama Epidemiología ocupacional, centrada en los determinantes relacionados con el trabajo.

Epidemiología

El estudio epidemiológico de las enfermedades relacionadas con el trabajo puede ser descriptivo como etiológico.

Epidemiología

¿Cuál es la principal función de la epidemiología de la medicina del trabajo?

Epidemiología

Asociar la morbimortalidad a exposiciones laborales.

Investigar la relación que existe entre las enfermedades o accidentes con el trabajo y los factores que determinan su aparición y curso.

función

Epidemiología de Medicina del

Trabajo Estudio sistemático de la distribución y causas de

enfermedades y lesiones relacionadas con los riesgos del ambiente de trabajo.

Epidemiología de Medicina del Trabajo

Algunas características importantes de la Epidemiología Ocupacional que la distinguen de

otras áreas de la Epidemiología. Epidemiología de Medicina del Trabajo

Algunas enfermedades son primariamente ocupacionales en origen como la neumoconiosis

(silíce, asbesto, polvo de carbón)

Epidemiología de Medicina del Trabajo

Los trastornos músculo esqueléticos provocados por la vibración del martillo neumático, y

lesiones oculares por exposición ocupacional a rayos láser.

Epidemiología de Medicina del

Trabajo

Otra particularidad de esta especialidad es que la población objeto de estudio es la trabajadora.

William Farr, en Gran Bretaña, Conocido como el fundador de la vigilancia epidemiológica recopiló, analizó e interpretó las estadísticas vitales, con divulgación semanal,

trimestral y anual.

Edwin Chadwick, trabajó la relación de las condiciones, ambientales y la enfermedad.

La vigilancia epidemiológica es un sistema dinámico que se utiliza para observar todos los aspectos donde ocurre la enfermedad o lesión ( medio ambiente laboral) y los factores que las condicionan.

Su labor es, el análisis sistemático de los datos, la interpretación de los resultados y las recomendaciones necesarias para una acción inmediata, para soluciones y las alternativas de acción.

La vigilancia epidemiológica es una expresión del método científico.

El planteamiento de hipótesis, el análisis de los datos y la recomendación de elementos de acciones correctivas

Conclusión:

La medicina del trabajo es importante porque gracias a ella los trabajadores son protegidos tanto laboralmente como en su salud, los avances que ah tenido la medicina del trabajo son relevantes e importantes porque han podido ayudar el desarrollo familiar, laboral, sentimental y económico de los trabajadores a lo largo del tiempo gracias a los avances y mejoras de esta, la implementación de la atención médica obligatoria para los trabajadores Ah Ayudado a sus familias y a ellos a estar mejor

cuidados, la atención médica a los empleados es importante para que la empresa esté sertera de el rendimiento de sus trabajadores y que no tenga pérdidas económicas y de vital importancia, la atención a las familias de los trabajadores también es importante y a ayudado a que los hijos de estos estén sanos y puedan estudiar y ser profesionistas y generar más puestos y más empleo para las empresas todo va de la mano de la medicina del trabajo para poder mejorar los estándares de economía que se tiene en la sociedad y que estos puedan ser alcanzados y superados por los mismos. El avance que ah tenido la medicina del trabajo ah sido importante y ah tenido mucho que ver con los descubrimientos de los autores me sonados en el resumen para poder enfocarse en las deficiencias de la atención y de lo legal y que han sabido atender estas deficiencias gracias a sus estudios y ensayos para poder brindar mejor servicio a los trabajadores.